

## PONTIVY

---

### **Concert.** Mugar ensorcelle le palais des congrès

20 juillet 2009

**Le palais des congrès était comble, jeudi soir, pour applaudir Mugar dans le cadre du festival de musique de Pontivy.**

Avec presque 700 personnes, la salle était quasiment pleine pour applaudir Mugar, un groupe métissé dont les mélanges instrumentaux et musicaux sont une véritable réussite. Dès le premier morceau, le public semble conquis. Lancer une balade irlandaise avec un didgeridoo... une belle surprise. Sur scène, musiciens et chanteurs secouent les codes de ces musiques traditionnelles. Ils jonglent avec les instruments et les sonorités. Et ce milk-shake est absolument délicieux. Le jeu de scène est plein d'humour. Les musiciens et chanteurs savent s'improviser conteurs et pointer avec humour les petites intolérances culturelles. Dépasser les clivages, chambouler les codes, Mugar propose la rencontre entre deux univers, pas si différents finalement, des mondes musicaux qui se mélangent sans forcer. Le public suit et répond sans hésiter, en battant le rythme, en reprenant des airs en berbère et en breton. Étonnant. L'énergie sur scène est débordante.

#### **Des rythmes qui démangent**

Mugar fait briller le soleil de la lointaine Kabylie algérienne sur les plaines celtiques. C'est simplement envoûtant. Ce groupe se donne musicalement et humainement sur scène. Il manquait une petite piste de danse pour soulager les spectateurs que les rythmes ensorcelants commençaient à démanger sérieusement. Un moment plein de joie et d'audace. Juste un régal!

**Sterenn Duigou**

© Copyright Le Télégramme 2009